

Fecha: 26-01-2026
Medio: Diario Austral Región de Los Ríos
Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos
Tipo: Noticia general
Título: MOP inaugura 1 kilómetro de borde fluvial en la costanera de Río Bueno

Pág. : 6
Cm2: 145,8
VPE: \$ 126.814

Tiraje: 4.800
Lectoría: 14.400
Favorabilidad: No Definida

MOP inaugura 1 kilómetro de borde fluvial en la costanera de Río Bueno

INVERSIÓN. Proyecto significó destinar más de \$4 mil millones por parte de la DOP.

Más de 4 mil millones de pesos fue la inversión ejecutada y financiada por la Dirección de Obras Portuarias del Ministerio de Obras Públicas, en la costanera de Río Bueno, donde fue inaugurado un kilómetro de borde río.

La iniciativa consideró el reforzamiento del borde río, muelle,

una rampa y un embarcadero; paseo peatonal con acceso universal, mobiliario urbano e iluminación.

La iniciativa consideró la intervención de mil metros lineales en el sector conocido como el Balneario y en sus etapas previas el proyecto requirió la realización de una Consulta In-

digena, que tuvo por objetivo incorporar la visión y opinión de las comunidades asentadas en el área.

DIEZ AÑOS

“El mejoramiento de la Costanera de Río Bueno comenzó a configurarse como un proyecto integrador de la Cuenca del

Río Bueno, hace más de 10 años. El objetivo ha sido generar una serie de iniciativas de infraestructura, tendientes a sumar valor agregado en ámbitos como el turismo, la productividad y el mejoramiento urbano de las comunas”, dijo el delegado presidencial, Jorge Alviárez en la ceremonia inaugural.

En tanto, la seremi del MOP, Francisca Vergara destacó que “la comuna hoy mira hacia su río, uno los más hermosos de la región. Se trata de una intervención que también cuenta con una pertinencia cultural importante”.

Por su parte, el alcalde de Río Bueno, Luis Reyes destacó que, “este es un proyecto que trabajamos como comuna para poner en valor todo lo que significa este borde fluvial. Poder sacarle provecho a nuestro río es lo que nos interesa, para poder generar un plan maestro, que nos permita ordenar este

espacio público natural, porque además se convertirá en un punto turístico de la ciudad”.

A su turno, la presidenta de la Asociación Indígena Amuyaleufú, Silvia Castro dijo que, “para nosotros es muy importante que nos hayan tomado en cuenta la palabra, por el tema de la consulta indígena que se hizo, para preservar nuestra cultura y que además esta obra pueda mostrar elementos de los pueblos originarios, y de nuestro antiguo lonko, que dirigió este territorio, siendo además uno de los fundadores de nuestra comuna”.^{C3}